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CONSEJO ACADÉMICO 
 

ACTA 10 
 

FECHA : Medellín, 4 de junio de 2015 
 
HORA  : 09:00 horas 
 
LUGAR : Rectoría del Politécnico Colombiano Jaime Isaza Cadavid 
 
 
En la fecha, hora y lugar anteriormente señalados, se reunió el Honorable Consejo 
Académico en sesión extraordinaria con la participación de: 
 
 
ASISTENTES: Doctor John Fernando Escobar Martínez, Rector 

Doctor Luquegi Gil Neira, Secretario. 
Doctora Luz Gladys Tamayo Jaramillo, Vicerrector de Docencia 
e Investigación 
Doctor Rubén Darío Vásquez Salazar, Decano Facultad de  
Ingenierías. 
Doctor Juan Fernando Ruiz Ramírez, Decano Facultad de  

 Educación Física, Recreación y Deporte. 
Doctora Margarita María Londoño Uribe. Decana Facultad 
Ciencias Agrarias 
Doctora Lucila María Jaramillo Gómez, Decana de  
Comunicación Audiovisual 
Doctor Uriel Darío Trujillo Salazar, Decano Facultad de   
Administración 
Doctor Jorge Alberto Gómez López, Decano Facultad de 
Ciencias Básicas, Sociales y Humanas 
Doctor Jaime León Botero Agudelo, Representante Docente. 
 

AUSENTES                Señor John Kenedy Vélez Villa, Representante Estudiantil 
 
 
 
 
 
 
INVITADOS:         Doctora Dora Nicolasa Gómez, Directora de Regionalización 
ASUNTOS   Doctor Leonardo Fabio López Galindo, Director de Investigación 
y  
CONCRETOS   
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La sesión fue convocada para tratar el siguiente orden del día: 
 
1. Verificación del quórum. 

 
2. Aprobación del orden del día. 
 
3. Análisis de la situación académica de la Institución 
       
4. Proposiciones y varios 
 
 

DESARROLLO 
 
 

1. Verificación del quórum. 
 

    Una vez verificado el quórum, se estableció que era suficiente para deliberar  
y decidir.    
 

 
2. Aprobación del orden del día. 

 
La Doctor John Fernando Escobar Martínez sometió a consideración de la Corporación   
el orden del día. 
 
El Consejo Académico aprobó por unanimidad el orden del día. 
 

3. Análisis de la situación académica de la institución 
 
El señor Rector le concede la palabra a la doctora la doctora Luz Gladys Tamayo 
Jaramillo para que presente la propuesta de calendario para culminar el semestre. 
 
Manifiesta la doctora Luz Gladys que este calendario se concertó con admisiones y la 
Vicerrectora Administrativa y el reinicio de clases sería el 9 de junio. 
 
Se consideró cumplir con las 16 semanas del semestre, se debería adicionar tres 
semanas a los contratos de cátedra. Los tiempos están en los mínimos para finalizar 
este primer semestre. 
 
Para el segundo semestre se vería afectado el pago de matrículas en diciembre 
 
El doctor Luquegi Gil pregunta, por que serían cinco (5) semanas si serian 4 
semanas y porque no se puede entregar liquidación de matrículas antes de finalizar 
diciembre no a partir del 23 de diciembre. 
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El docente Jaime León Botero manifiesta una preocupación, porque siempre se 
planteó no alargar más de tres semanas el semestre, y no se asume por estar tan 
extendidos los calendarios, acá se dijo que no se podría cumplir con todas las 
semanas.  
 
El señor Rector responde que los estudiantes solicitan se aseguren unas garantías 
como tener el semestre con las 18 semanas, se debe analizar que facultades están 
más atrasadas   
 
El decano Jorge Alberto Gómez manifiesta que es bueno aclarar, porque a los 
docentes se les envió comunicación de cancelación de contrato de cátedra y el 
instrumento que genero la suspensión de los contratos de cátedra es la Resolución 
Rectoral. 
 
El decano Uriel Darío Trujillo manifiesta que desde la facultad se envió la 
comunicación a los docentes de cátedra, pero que algunos docentes aducen que no 
se les notifico en debida forma y que solo ayer martes solo se envió los correos.  
 
El señor Rector explica que la Resolución establece que es desde el día de la 
expedición del acto, además se difundió por los medios de comunicación, además 
que el contrato los dice en sus cláusulas. 
 
Agrega el Rector, que se perdieron tres semanas con los docentes de cátedra. 
 
El representante Jaime León Botero expresa que se programaron las 18 semanas 
como una solicitud inamovibles de los estudiantes porque ya se dijo como se plantea 
en este calendario. 
 
El Rector sugiere publicar que el regreso a clases es el 9 de junio y manifestar que si 
no ingresa se debe ir cancelando asignaturas. 
 
La doctora Luz Gladys aclara que son las 4 semanas que se perdieron. 
 
El decano Rubén Darío Vásquez manifiesta que se suspendieron clases en la 
semana trece por eso faltaría cinco semanas  
 
El Rector solicita flexibilidad porque estamos afrontando una situación de conflicto ya 
pasamos la semana tope, son más 1.260 millones de pesos de hueco que genera el 
paro. 
 
Si se llega a diciembre sin pago de primas y salarios se demanda por cesación de 
pagos, no hay salvamento para la Institución. 
 
El representante Jaime León Botero manifiesta que por eso plantea que la 
programación se debe realizar de diciembre de diciembre para acá, para presentar la 
situación y debe asumir el costo de las semanas que no se vean, y ellos asuman 
también la responsabilidad. Ya en el pasado paro de noviembre se negoció de esta 
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forma. 
 
La doctora Dora Nicolasa manifiesta que se debe buscar un reemplazo de días 
porque sería enviarles un mensaje de que no pasa nada. 
 
El Rector plantea que se debe negociar con los estudiantes 
 
El representante Jaime León Botero manifiesta que puede que sea una petición de 
algunos estudiantes de la Facultad de Educación Física, que no están dispuestos a 
regresar el año siguiente. 
 
El Rector manifiesta que algunas facultades han adelanto en algunas asignaturas, 
solicita estar abiertos de mente. Si se cancela en la semana trece, y solicitar al 
docente un apoyo 
 
El decano Rubén Darío Vásquez manifiesta que si se puede ganar unos días para 
cerrar semestre con tres semanas  
 
El Rector solicita que para esta contingencia se debe trabajar intensamente para salir 
de esta situación. 
 
La decana Lucy Jaramillo Gómez manifiesta que también se debe tener  se debe 
tener en cuenta la disponibilidad de los docentes.  
  
El representante Botero Agudelo expresa que se ha alterado el proceso de 
vacaciones, se le puede proponer al docente, si el desea no salir y poder salir más 
adelante a su periodo de vacaciones. 
 
El Rector considera que si es posible se debe pedir a los estudiantes negociar el 
semestre para terminarlo por 17 semanas, y se acompañara de la coordinación de 
admisiones con más personal para tratar de iniciar clases el 3 de agosto. 
 
Considera el Rector, que debe publicar las proyecciones para terminar el semestre, 
se va a citar a mesa el próximo martes de 7 a 10 am, en la Asamblea Departamental 
con los diputados y Secretarios de despachos. 
 
El representante Botero Agudelo solicita, que si es posible enviar la documentación el 
viernes para estudiarlos. 
 
El Rector manifiesta, que se debe elaborar proyecto de calendario y publicar 
recomienda que mañana se publique. 
 
El decano Jorge Alberto Gómez manifiesta que se debe publicar mañana  y que se 
conforme una comisión para  negociar el calendario.  
 
El Rector considera que el calendario es de negociación amigable o no hay más 
opción y llamar a clases para el próximo martes. Y tener las dos opciones de 16 
semanas o 17 semanas, si la decisión no es amigable, no hay mesa el próximo 
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martes.  
 
Considera el representante Botero Agudelo que si no se levanta el paro el martes, no 
hay mesa de negociación 
 
El Rector expresa, que si no se levanta el paro se reúne la mesa pero no se celebra 
porque los pactos fueron incumplidos con actos. 
 
El representante Botero Agudelo considera que se debería publicar el calendario hoy, 
para que en la asamblea de estudiantes de hoy lo analicen. 
 
El Rector considera que es una sutileza política, para que no sientan presionados los 
estudiantes, y mañana se publicará a las 8: 00 am. Se anuncia a los medios que se 
reactivan los contratos de cátedra y de actividades. 
 
La doctora Lucy Jaramillo Gómez agrega, que si en el comunicado se dice de la 
cancelación de semestres o asignaturas, pero si un curso no alcanza a cubrir los 
tiempos. Si no se regresa el martes se debe cancelar el 26.4% de los cursos y así 
sucesivamente y adelantar las vacaciones de los estudiantes. 
 
El Rector solicita respaldo de la comisión negociadora y de los decanos,  se retira 
desde el día martes por tres días para él  y propone al decano Jorge Gómez desde el 
martes hasta el jueves como encargado de reemplazarlo para asumir cualquier 
contingencia.  
 
La doctora  Luz Gladys manifiesta que hoy se cierra la venta de PIN de inscripciones 
para estudiantes nuevos, y solicita ampliar en tres semanas y  dos para reingresos y 
transferencias, el periodo de admisiones. 
 
El señor Rector solicita inmediatamente se debe publicar en página web la ampliación 
de ventas de Pin e inscripciones  
 
  

4. proposiciones y varios. 
 
El señor Rector manifiesta que ante las amenazas que han sufrido algunos miembros 
de la organización estudiantil han venido autoridades indagando al respecto y los 
estudiantes han manifestado el reconocimiento a la institución por la preocupación al 
respecto. 
 
El día de mañana a las 10:00 se realizara una charla de Seguridad respecto a 
Seguridad por parte de organismos de seguridad 
 
Otro aspecto de tensión se ha generado por la división del grupo de estudiantes de la 
Coordinadora, unos manifiestan que levantan el paro solo cuando este el dinero en la 
mesa. 
 
Y se ha agravado con posiciones radicales, ayer se trató de iniciar asamblea en 
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Rionegro para separarse el movimiento del Poblado, pero se manipulo la información 
se escondió la información, como que el alcalde de Rionegro ofreció donar unos 
terrenos para el Politécnico. 

 
Algunos estudiantes solicitaron transporte para asistir a la Asamblea del día de hoy. 
hay algunos que desean levantar el paro y otros que desean continuar. 

 
Se va a elaborar un calendario para iniciar clases el martes y si se publica hoy o el 
viernes. 
 
 La sesión se levantó a las 10:20 horas.  
 
 
 Para constancia firman: 
 
 
 
  JOHN FERNANDO ESCOBAR MARTINEZ    LUQUEGI GIL NEIRA 
  Rector                               Secretario 


